

## Una conferencia de Félix Maraña y una exposición recordarán a Pío Baroja

IRUN. DV. La celebración del cincuenta aniversario de la muerte de Pío Baroja tendrá su reflejo en la Biblioteca Municipal con dos actividades. El día 24 de octubre, a las ocho de la tarde, el periodista y escritor Félix Maraña pronunciará una conferencia titulada Los Baroja y el Bidasoa. Maraña es autor de varios libros sobre historia cultural, en los que ha retratado, fundamentalmente, aspectos, personajes y paisajes de los dos últimos siglos. Unamuno, Oteiza, Chillida, Celaya y Baroja son algunos de los grandes nombres de la cultura sobre quienes ha escrito y publicado libros. Además, ha ejercido el periodismo cultural durante tres décadas en publicaciones de los grupos Vocento y Zeta, principalmente y ha dedicado estudios y artículos a retratar la vida emocional de San Sebastián y del País Vasco.

En 1987, Félix Maraña recibió el Premio de Periodismo Miguel de Unamuno. Al margen de la conferencia del escritor, la Biblioteca Municipal Ikust Alaia acogerá una exposición sobre Pío Baroja, una pequeña muestra biográfica y literaria basada en su obra y relacionada con la ciudad y el río Bidasoa, según explicó el delegado de Cultura, Fernando San Martín.